Bachgaubote 14.11.24

Rückblick auf das erste Saisondrittel

Bereits in den ersten 6 Spieltagen konnte unsere Erste Herrenmannschaft ihrer Favoritenrolle mehr als gerecht werden. Denn knappe Spiele, die wir in den letzten Jahren immer an die Gegner abgeben mussten, konnten diese Saison allesamt gewonnen werden. Selbst das verbandseigene Magazin Gut Holz Aktuell, welches wöchentlich online vom KV Aschaffenburg herausgegeben wird lobt diese Konstantheit sehr. Aktuell stehen wir auf dem ersten Tabellenplatz, mit 12-0 Punkten und 4 Zählern Vorsprung auf den Tabellenzweiten aus Hainstadt. Besonders zu Hause zeigen wir woche für Woche geschlossene Mannschaftsleistungen, und können mit drei Spielern mit einem Heimschnitt über 550 LP mehr als zufrieden sein. Mit einem Durchschnitt von 3224 LP Hätten wir selbst in der letztjährigen Regionalliga 10/18 spielen gewonnen. Auf geht 's, weiter so!

Ganz anders sieht es in der zweiten Mannschaft aus. Sollten dort eigentlich unsere erfahreneren Nachwuchstalente spielen, so musste leider aufgrung von Krankheit und Urlaub wieder von unten aufgefüllt werden. Das macht sich leider auch bei den ergebnissen bemerkbar, denn mit einem Schnitt von 2002 LP, konnten wir bisher 0 der 4 bereits ausgetragenen Partien gewinnen und stehen damit mit einem drei-Punkte Rückstand auf dem letzten Tabellenplatz der Bezirksliga.

Anders sieht es derweil bei der Herren 3 aus. Sie halten sich mit 4-6 Punkten im Mittelfeld der A-Liga auf. Mit 1923 LP, das für diese Klasse sogar relativ solide.

Herren 4 befindet sich ebenfalls im Mittelfeld. Hier haben es sogar alle vier Spieler des letzten Spieltages in die Top 10 der Liga geschafft. Herzlichen Glückwunsch dazu! Sie befinden sich auf Tabellenplatz 7/9 der KVA-Liga 1, mit 2-8 Punkten. Sie spielten 1838 LP im Schnitt.

Unsere Jüngeren stehen in der Herren 5 mit 0:10 Punkten auf dem letzten Tabellenplatz der KVA-Liga 2. Mit einem Schnitt von 1689, zeigten sie aber, dass sie mitspielen können, und sich ihr Training auszahlt. Weiter so Jungs! So können wir vielleicht sogar schon ganz bald ein paar Pünktchen einfahren.

In der U14 Liga, dem Schülerzukunftspokal treffen, so scheint es, zwei Welten aufeinander. Während unsere erste Mannschaft ungeschlagen auf Platz 1 der Tabelle steht. Mit einem Schnitt von 1337 kegeln im Schnitt habt ihr euch das auch mehr als verdient! Gleichzeitig muss sich unsere zweite Mannschaft mit dem vorletzten Tabellenplatz zufrieden stellen. Mit einem Schnitt von 1121 und 2:8 Punkten ist hier noch Potential für eine Steigerung. Aufgeht's Jungs und Mädels, bleibt weiter dran, dass wir den Titel heimholen!

Die neugegründete SG Haibach/Großostheim, steht mit 2:10 Punkten aktuell auf Tabellenplatz 8. Mit 3093 LP im Schnitt, scheinen sie in dieser Klasse noch nicht so richtig angekommen zu sein.

Bereits seit zwei Wochen wird der diesjährige Vereinspokal ausgespielt. Nominiert sind alle Aktiven unseres Vereins. Gespielt wird in einem speziellen KO-System. Sind wir mal gespannt auf die Ergebnisse der ersten Runde, diese geht noch bis zum 21.11.. Ebenfalls sind weitere Helfer- und Anwesenheitslisten aushängend. Also kommt doch gerne mal Donnerstags vorbei, und wenn ihr euch zur Weihnachtsfeier eintragt, dann gleich auch noch für einen Dienst beim diesjährigen Lakefleischessen.

Gut Holz

FiM